

Der 10. Dezember ist Internationaler Tag der Menschenrechte.

Am 10. Dezember 2022 appellierten wir der Öffentlichkeit mit einer Infosäule

Wir alle sind den Menschenrechten verpflichtet!



Vorstandsmitglieder des Mauthausen Komitee Gallneukirchen, v.l.n.r: Kurt Winter, Bürgermeister Sepp Wall-Strasser, Rupert Huber, Manfred Penninger, Mario Moser Luger, Anna Wall Strasser, Reinhard Gratzer.

Auf drei Flächen dieser Säule wird die Allgemeine Erklärung der Menschenrechte der Generalversammlung der UNO vom 10. Dezember 1948 in einfachen Worten, gemäß dem Vorschlag von Amnesty International, präsentiert. Dieser Text wird hier angeführt.

Jeder Fläche dieser Säule fügen wir einen aktuellen Appell ein:





te und Respekt begegnen.

TIKEL 2 VERBOT DE
SKRIMINIERUNG Du sollst all
chte und Freder Mensch
nz Arbeit, Gesundhei
sch Soziale Sicherheit,
Nahrung, Wasser,
Bildung und
dob auf Akzeptanz der
tikel kulturellen
EIHEIT D. Vielfalt.
siheit und in Sicherheit zu leben
TIKEL 4 VERBOT DER SKLAVER
emand darf andere Menschen wi
lav*innen behandeln
TIKEL 5 VERBOT DER FOLTE

Der Infosäule können laminierte Kärtchen entnommen werden, die jeweils eine Organisation vorstellen, die ihr Wirken in den Intentionen der Menschenrechte zeigen. Diese Organisationen stellen wir hier auf dieser Seite vor.

Wir ergänzen diese Aktion mit einer Buchausstellung im Foyer des Rathauses ca.20 Bücher zu "Menschenrechten und Zivilcourage", zeigen überwiegend Kinder- und Jugendbücher. Diese Bücher haben wir gekauft. Wir werden sie anschließend der Öffentlichen Bibliothek Gallneukirchen schenken.





https://www.mkgallneukirchen.at